

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1837-1839 : Vacances gouvernementales](#)[Collection](#)[1839 : De la Chambre à l'Ambassade](#)[Collection](#)[1839 \(1er juin - 5 octobre \)](#) Item216. Baden, Dimanche 14 juillet 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot

216. Baden, Dimanche 14 juillet 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

3 Fichier(s)

Les mots clés

[Diplomatie](#), [Parcours politique](#), [Politique \(France\)](#), [Réseau social et politique](#), [Santé \(Dorothée\)](#), [Vie quotidienne \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Collection 1839 (1er juin - 5 octobre)

[221. Paris, Mercredi 17 juillet 1839, François Guizot à Dorothée de Lieven](#) est une réponse à ce document

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

Présentation

Date 1839-07-14

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication Inédit

Information générales

Langue Français

Cote 590, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 3

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Que je vous dis peu en vous écrivant tous les jours, & que de choses j'aurais à vous dire ! Que de choses à répondre à votre lettre de jeudi. Et je le pourrai si j'avais un peu plus de force. Mais vous ne savez pas comme il m'en coûte d'écrire. Comme cela me fatigue ! J'ai passé une mauvaise nuit, je ne vaux rien aujourd'hui, je ne sais que vous dire. J'ai été à l'église je n'y manque jamais. Mad. de Talleyrand ne vous écrit pas probablement parce qu'elle n'a rien de bon à vous dire sur mon compte. Je la vois extrêmement peu. Elle vient tous les deux jours passer avec moi un quart d'heure, voilà tout. C'est à près pour moi comme si elle n'était pas à Baden. Le matin je vois Mad. de Nesselrode assez longtemps. Nous nous rencontrons dans l'allée et nous y restons assises pendant une heure ou plus même. Je vais quelques fois chez elle en rentrant de ma promenade le soir. Je viens quelque fois Mad. Wellesley en calèche. J'y mène aussi Mad. de la Redorte. Le reste du temps. Je me promène avec Marie et la petite Ellice. De une à 2 heures, M. de Malzaden ou quelque autre diplomate vient chez moi me conter les nouvelles. M. de Malzaden a de l'esprit.

Aujourd'hui nous épousons M. de Leuchtenberg, je ne cesse pas d'en être choquée. Vous ai-je dit que Matonchewitz est nommé pour Stockholm, dans son audience de congé l'Empereur lui a rendu ses bonnes grâces, cela me prouve qu'il n'est pas implacable. M. de la Redorte me dit que Thiers retourne à Paris avant la fin du mois. Il me dit aussi ce que vous m'aviez mandé qu'il s'était séparé du roi en très bons termes. Il ajoute que le Roi pense à remanier le ministère. Vous à l'intérieur, Thiers, les affaires étrangères. Le Maréchal la guerre. Que tout cela pourrait se faire bientôt. Y croyez-vous ?

5 heures

Voici votre lettre. Je ne veux pas que vous soyez inquiet. Je ne me porte pas bien, quelques fois je me sens bien mal, et Je vous le dis. Mais c'est une imagination. J'ai l'estomac abîmé, je ne mange pas. Je dors peu et mal, je maigris, tout cela est exact, mais cela ne me fera pas encore mourir. Je suis très impatiente du jugement des Pairs. Je vois dans un journal qu'on chante la Varsovienne dans la rue Rivoli. Cela ne me plaît pas du tout Adieu. Adieu à demain, car vous voulez tous les jours mes pauvres lettres. Dites-moi des nouvelles. Ce pauvre Pozzo, il me parait qu'il restera à Paris. Adieu dearest.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), 216. Baden, Dimanche 14 juillet 1839,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1839-07-14

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 31/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/1750>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreDimanche 14 juillet 1839

Heure1 heure

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationParis

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionBade (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 24/03/2020 Dernière modification le 18/01/2024

Alma, ne vaste l'avenir, tonne, papa,
Cent vela et apes, vau vela au vau vau, vau,

207

Monsieur Guizot. 11. 39 M

rue de la Ville l'Évêque 2.

Le 10 P.P. — Paris.

Li uilts, uigant de gij uant di. Saci. Si in den en
finsta, ge in dans la vanniens dan en. Biebi. elac
uigant dan de tot. adui adui a demain, car on org
tou la jien een kacres laan. Ita uen di, enong
uigant dan, elue gij uant gij in mette a jien,
adui eluent.

6

8

216. *6* Nantes le 14 juillet 1839. Recueilli 1 heure. 593

jeudi 1er juillet 1863. Je me réveillai tout le jour, à 8h30
de l'heure j'avois à l'heure. J'eus, comme à l'usage,
une tasse de jus. Mais une tasse ^{peut} contenir plusieurs
obligations. Comme cela me paraissait ! J'ai passé une
heure, je ne sais, dans aujourd'hui, je ne sais pas
deux. J'ai été à l'église, je n'y manque jamais.
Mais dr. Falley, vain auteur, écrit par probabilities,
qu'il n'a rien de bon à dire de mes écrits.
J'avois extrêmement peu. J'avois tout le temps
peur que mes amis me fassent dire, Vite tout c'est
à peu près pour moi comme si elle n'était pas à l'abri
de l'acné, je m'en fous. Dr. Hulbert a été longtemps
une femme révolutionnaire dans l'allemande. Il n'est pas
assez pendant une heure ou plus cependant. Je me suis
fini dans une révolution de ma propre main, mais

g were given for Madame Webster in
california, by the wife of Mad. de la

Madame le Roi. On tient pour une personne
aux manières et la petite élégance.

De twee à 2 keuren. M. d'Kraaygaten
en zijn zonen auto-diplomatis vieren
deze een eenzaam levensmodel. M. d'Kraaygaten en
zonen. Daarom heeft een sponsor M. d'Kraaygaten
te werk gaan om dit te stoppen.

17e a 18e siècle. Matoulin, ut curieum posse Stockholm.
dans son audience de longs' l'Peugres, lui a rendu le temps
grâce, cela au plaisir qu'il se croyait à sa place.

M. de la Théobert a eu dit qu'il leur donnera à faire, avant la fin de mois, et ce dit aussi dit aussi ce que l'on va faire, mais il faut évidemment être en état de faire bon travail. Il ajoute que le 20 juillet il recevra le successeur. Il a l'intention de faire venir M. Bégin pour le faire. Il fait tout cela pourtant

refais bientôt. y envoi mes?

Alors, j'envoie cette p. au temps pour que tu me l'as^{te} j'espère.
je ne m'oppose pas à ce, je questionne pas sur leur bon sens, et
je m'abstiens. mais c'est une imagination. j'ai l'habitude
d'écrire, je ne m'oppose pas. je dores peu d'heure, je m'assieds
tout cela est exact, mais cela ne suffira pas de mes mains.

207

Ministère Guizot. (11 juil. 39)
rue de la ville / Musique 2.
Paris
dro PP

je suis très impatient de rejoindre de Paris. je me débrouille
j'espère qu'en change le Varrois dans la rue Brûlée. cela ne
me plaît pas du tout. adieu adieu à demain, car on ne
tous le jour une paix une lettre. dites mes de nouvelles
à paix dorée, il ne passe pas que je n'écrive à Paris.
adieu de moi.